

BROADCAST

Apel Gelar Pasukan Operasi Samrat 2023 Polres Bitung, Kapolres Sampaikan Sambutan Kapolda Sulut

Abdul Halik Harun - BITUNG.BROADCAST.CO.ID

Feb 7, 2023 - 13:36



Kapolres Bitung AKBP Alam Kusuma S Irawan SH.SIK MH Pimipn Apel gelar Pasukan Ops Samrat 2023 Polres Bitung



BITUNG.- Polres Bitung dipimpin Kapolres AKBP Alam Kusuma S Iraqab SH.SIK, MH Apel gelar Pasukan Operasi Samrat 2023, di Lapangan Upacara Mapolres Bitung, Selasa (07/02/2023).pukul 08-00 wita.

Dalam kegiatan Apel bertindak sebagai Perwira Apel Kasat Lantas AKP Awaluddin Puhi SIK dan menjadi komandan upacara KBO Sat Sabhara Iptu Tuege Darus.

Apel gelar Pasukan di ikuti Masing-masing; 1 Pleton Pama Polres Bitung, 1 Pleton Gabungan POM TNI dan Sipropam Polres Bitung, 1 Pleton Kodim 1310 Bitung, 1 Pleton Yon Marhanlan Bitung, 1 Pleton Gabungan Sat Sabhara dan Sat Polair Polres Bitung, 1 Pleton Sat Lantas Polres Bitung, 1 Pleton Gabungan Sat Reskrim dan Sat Resnarkoba Polres Bitung, 1 Pleton Sat Intelkam Polres Bitung, 1 Pleton Dishub Kota Bitung, 1 Pleton Sat Pol PP Kota Bitung, dan 1 Pleton Sankom Kota Bitung.

Turut hadir dalam kegiatan, Mewakili Danyon Marhanlan Bitung Letda Mar Rompas, Komandan Sub Den Pom Bitung Kapten Cpm. Sunarto, Kabag Ops Polres Bitung Kopol Jenri Lewan SE, Kabag Ren Polres Bitung Kopol.Sumidi S.Sos, Kabag Sdm Polres Bitung AKP Everhard Verhard Kawatu, Kasat Pol PP Pemkot Bitung Steven Suluh, Para Kasat dan Kapolsek Jajaran Polres Bitung.

Dalam Kegiatan, Kapolres Bitung membacakan sambutan Kapolda Sulut, pertama-tama mengajak kita semua untuk memanjatkan puji syukur kepada Tuhan yang Maha Esa karena hanya karunia dan kemurahannya kita bisa berada di tempat ini untuk menghadiri apel gelar pasukan dalam rangka operasi keselamatan Samrat 2023. Dengan harapan kegiatan ini dapat memberikan manfaat dalam pelaksanaan tugas Polri dan dapat meningkatkan simpati masyarakat kepada Polri khususnya polantas.

Lanjut dikatakan Kapolres, apel gelar pasukan ini dilaksanakan untuk mengetahui sejauh mana kesiapan personel maupun sarana pendukung lainnya, sehingga kegiatan operasi dapat berjalan dengan optimal dan dapat berhasil sesuai

dengan tujuan serta sasaran yang telah ditetapkan.

" Sesuai arahan Kapolri, ungkap Kapolres bahwa operasi kepolisian kewilayahan dengan sandi keselamatan Samrat 2023 ini dilaksanakan untuk menciptakan Sitkamseltibcar Lantas yang aman dan kondusif jelang perayaan Idul Fitri 1444 H. bertujuan untuk menurunkan angka pelanggaran dan kecelakaan Lalu lintas serta untuk meningkatkan disiplin masyarakat dalam berlalu lintas." Jelas Kapolres

Melanjutkan Kapolres menjelaskan bahwa Ops Keselamatan tahun 2021/2022 untuk data tilang turun -41,77%, teguran naik 15,35% untuk data laka, jumlah kejadian turun 13,85%, meninggal dunia turun -42,86 %, luka berat turun -25% luka ringan turun -27,5%. Harapannya Ops Keselamatan Samrat 2023 dapat menurunkan lagi angkanya, setidaknya dapat mempertahankan sehingga tidak terjadi peningkatan baik pelanggaran maupun kecelakaan.

" Operasi keselamatan Samrat-2023 pada tahun ini akan dilaksanakan selama 14 hari di mulai tanggal 07 Februari sampai 21 februari 2023." Terangnya.

Untuk tema keselamatan berlalu lintas Sambung Kapolres yang pertama dan utama, dengan sasaran operasi meliputi segala bentuk potensi gangguan, Ambang gangguan dan gangguan yang berpotensi menyebabkan kemacetan dan Laka lantas baik sebelum, pada saat maupun pasca operasi keselamatan samrat-2023 dengan 8 target operasi meliputi :

1. Pengemudi kendaraan bermotor yang menggunakan ponsel.
2. Pengemudi kendaraan bermotor di bawah umur.
3. Pengendara R2 berboncengan lebih dari 1 orang.
4. Pengemudi yang tidak menggunakan Helm & safety belt.
5. Mengemudikan kendaraan bermotor dalam pengaruh alkohol.
6. Pengemudi yang melawan arus lalu lintas.
7. Pengemudi ranmor yang melebihi batas kecepatan.
8. Kelengkapan kendaraan dengan menggunakan knalpot Brong/ Bising dan kendaraan tidak menggunakan plat nomor/tnkb.

Perlu kita pahami bersama bahwa dalam pelaksanaan operasi keselamatan samrat-2023 ini mengedepankan kegiatan preemtif, preventif, edukatif serta persuasif dan humanis, di dukung penegakkan hukum secara elektronik / teguran simpatik dalam rangka meningkatkan simpati masyarakat terhadap Polri." Tukasnya.

Selanjutnya Kapolres juga menjelaskan cara bertindak sbb:

- Melakukan deteksi dini, lidik dan pemetaan terhadap lokasi/tempat yang rawan terhadap kemacetan, pelanggaran dan laka lantas.
- Melaksanakan Binluh kepada masyarakat tentang tertib berlalu lintas melalui

sosialisasi dan pemasangan baliho, stiker dan melalui media cetak, elektronik maupun media sosial.

- Melaksanakan patroli dan penjagaan pada lokasi rawan macet, laka dan pelanggaran lalu lintas.
- Melaksanakan penegakkan hukum lanta secara elektronik terhadap tindakan pelanggaran secara elektronik dan teguran untuk meningkatkan simpati masyarakat terhadap polantas dan
- Melaksanakan penindakan hukum dan sidik laka lanta secara profesional, proposional dan prosedural. Mengakhiri sambutan Kapolda.

Kapolres menyampaikan Penekanan dan arahan untuk pedoman dalam pelaksanaan tugas, untuk selalu bertaqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan awali dengan berdoa sebelum melaksanakan tugas. Jalin kerjasama yang aktif antar institusi negara, karena tujuan kita adalah sama untuk melayani masyarakat, Laksanakan dengan profesional dan proporsional serta menjunjung tinggi HAM.

" Hindari arogansi personil di lapangan dengan memberikan app sebelum dan setelah pelaksanaan operasi." Ujar Kapolres, Seraya menghimbau, jaga keselamatan kesatuan, baik keselamatan pribadi dan kehormatan institusi dalam pelaksanaan tugas, wujudkan pelayanan aparat negara yang humanis dan bersih dari korupsi, kolusi dan nepotisme.

" Semoga Allah SWT, Tuhan yang Maha Kuasa, senantiasa memberikan perlindungan, petunjuk dan bimbingannya kepada kita sekalian, dalam melanjutkan tugas pengabdian kepada masyarakat, bangsa dan negara. Tuhan membeekati," Pungkasnya. (AH)